



# 学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校  
令和5年5月25日(木)  
学校だより No.3

文責：校長 太田 徹

## 笑顔で包まれた「1年生を迎える会」

4月27日(木)に「1年生を迎える会」が行われました。はじめは緊張気味の1年生でしたが、縦割り班ごとの自己紹介タイムやジャンケン列車ゲームなどを通して、上級生とも打ち解け、楽しいひと時を過ごすことができました。会の中では、上級生が、学校でのかわいい弟や妹を優しくお世話してあげる姿もたくさん見ることができました。

6年生は、会を成功させるために、さまざまな準備や運営をしてくれました。最上級生としてすばらしい活動ぶりでした。



## 全力を尽くしてがんばった運動会！

5月20日(土)に運動会が行われました。今年の運動会は人数制限もなく、たくさんの保護者・地域の方々の声援を受け、子どもたちは全力を尽くして競技に取り組むことができました。競技だけでなく、開・閉会式へ臨む態度や友だちを応援する姿、係として仕事に取り組む高学年児童の姿、どれをとってもすばらしいものでした。練習の成果だけではなく、普段の学校生活でのがんばりの成果が発揮された感動的な運動会となりました。

ご多用の中、お越しくくださったご来賓の皆様、保護者・地域の皆様、ご声援ありがとうございました。



## 家庭訪問お世話になります！

今週からスタートした家庭訪問、大変お世話になります。短い時間ではありますが、お子さんのこれからの指導、支援に生かしていけるようご協力をどうぞよろしくお願いいたします。